



« Quant à nous, nous aimons parce que Dieu nous a aimés le premier. »
La Bible, I Jean 4:19



L'association chrétienne « **Semente da Paz** » a pour but de procurer à des enfants en vulnérabilité sociale un lieu où ils peuvent être accueillis - prendre des repas consistants - recevoir de l'appui scolaire & psychologique - suivre des cours qui les aideront pour leur avenir professionnel - pratiquer du sport & des loisirs - leur faire connaître la Parole de Dieu.



Chers Amis et Partenaires du projet **Semente Da Paz**,

C'est avec reconnaissance que nous écrivons cette lettre de nouvelles. Une année de transition pour la nouvelle **Equipe** qui a dû s'organiser et trouver ses marques, afin que chacun puisse utiliser au mieux ses dons pour le bon fonctionnement du projet. Quelle joie de voir la motivation de ces volontaires !



Les **15 ans** de **Semente Da Paz** ont été dignement célébrés. Un temps pour dire merci pour ces années de solidarité, d'amour et d'écoute, dispensés aux jeunes et leurs familles qui ont été rejoints dans leurs nécessités. Une soirée joyeuse en présence des familles. Un message a été donné, une pièce a été jouée et chacun a reçu une collation préparée avec soins. Un groupe musical entraîné par un jeune, qui a passé par le projet, **Moises** est venu animer la fête avec le groupe de son église (photo 2^e ligne à gauche).



Nous sommes toujours contents d'avoir des nouvelles d'anciens du projet :

Genival - qui avait appris la coiffure avec l'aide du projet, a maintenant son salon dans le quartier proche de **Semente da Paz**. Il a un métier, s'est marié et continue de coiffer gratuitement les jeunes du projet.

Rafaëla - après des études d'infirmière, suit des cours de pédagogie et envisage de s'impliquer à plein temps pour les jeunes. Elle est déjà volontaire quelques jours par semaine (2^e page photo à droite, en rose).

Et d'autres encore, motivés par les années durant lesquelles ils ont été encadré avec respect et attention par les volontaires, ont **réussi à sortir** d'une vie tracée sans perspectives pour leur futur.



L'Equipe s'est étoffée avec l'arrivée de **Mary Helen** une femme d'expérience, de la ville **Pires do Rio**, Etat de **Goias**, à près de 3h d'avion de **Recife**. Enthousiaste, elle s'est bien intégrée et aime travailler parmi les enfants.

Durant ces derniers mois en dehors des **activités habituelles**, les enfants et les jeunes ont vécu une journée de loisirs pour le « **Dia das Crianças** » (journée des enfants) jour officiel au Brésil. Ils ont aussi eu l'opportunité d'aller par petits groupes avec leurs responsables, et selon leurs âges, visiter différents lieux dont *Recife* capitale du *Pernambuco*. Il est important de leurs faire découvrir d'autres horizons que leur quartier.

Les **familles** ont des rencontres hebdomadaires et des enseignements une fois par mois ayant pour but de les conseiller pour leur quotidien. Comme par exemple, prendre soin de soi pour pouvoir prendre soin de sa famille. Des temps très appréciés qui créent des liens d'amitié et de confiance par les partages.



L'année **2024** arrive à son terme avec beaucoup de gratitude envers Dieu, et les volontaires qui ont su relever les défis et reprendre le flambeau.

2025 est à la porte avec déjà d'excellents projets que l'Equipe se réjouit de mettre en place. Avec un immense **OBRIGADO - MERCI** pour votre fidèle appui quel qu'il soit, chaque geste, don, soutien compte, la réussite dans la durée de ce projet est aussi dû à votre présence.

Nous vous souhaitons ainsi qu'à vos Familles, un **Noël** plein de joie et une année **2025** bénie.

Avec notre amitié.

Heinz et Chantal



Comment aider ?

Vous pouvez soutenir financièrement le projet :

CHF .- : **faire un don**

CHF 20.-/mois : **parrainer un enfant**

CHF .- : **soutenir un volontaire**

CHF 30.- : **aider une famille** : un mois, par l'apport d'une *Cesta basica* (colis de produits de première nécessité)

CHF .- : **fonds d'urgence familles** : pour médecin, gaz pour cuisiner, médicaments, etc.

Merci pour votre aide précieuse qu'elle soit : financière, de prières, d'encouragements divers, tout est important !



L'association chrétienne « **Semente da Paz** » est engagée, depuis 2009, auprès des **enfants défavorisés** & leurs familles dans les quartiers d'*Escorregou ta Dentro* & *Caminho das Aguas* dans la cité d'**Igarassu** - située à 35Km de la ville côtière de *Recife*, dans l'Etat du *Pernambuco* au **Nordeste du Brésil**.



Contact en Suisse

Heinz & Chantal Brandenberger

Ch. de Pré Yonnet 43

CH - 1860 Aigle

E-mail : heinzbranden@gmail.com



Website

www.semente-da-paz.com

YouTube

youtu.be/Bxbolzgx79w

IBAN : CH 14 0900 0000 1079 2345 2